

UN VIRUS INESPERADO

Todo comenzó en la tierra, cuando un día se desato un virus, las personas no sabían que era, pero sabían que era mortal. Todos los humanos se alertaron y después de unas semanas, los científicos lo denominaron Covid 19.

Los humanos estuvieron en cuarentena mucho tiempo, un día una luz verde apareció en el cielo, de esa luz salió un alíen, quien dijo que era el salvador del universo y que la cura del virus era el amor, la solidaridad y la disciplina, los humanos contagiados tomaron la cura y estuvieron sanos y felices para siempre.

Fin

Autor: Sol Mariana Páez Yandun

Grado: 5°

